

## DISCURSO DEL CAUDILLO ANTE EL CONSEJO NACIONAL

# ¡Tenemos que levantar a España, mejorando las condiciones de vida de nuestras clases media y humilde

Existe una ofensiva secreta contra nuestra Patria y hemos de aprestarnos a resistir el cerco. Para mantener la capacidad adquisitiva de nuestra moneda, hay que suprimir las importaciones que no sean indispensables a la vida de la nación. Nuestro convenio Jordana-Bérard se cumple con harta lentitud y con daño para nuestra economía

## Si alguien osara cruzarse en el camino, debe arrollarlo el empuje patriótico de nuestra Falange

Texto del discurso pronunciado por el Caudillo ante el Consejo Nacional Falange Española Tradicionalista de las J. O. N.-S. en su sesión de noche:

**Camaradas y consejeros míos:**

Es vuestro mensaje ante mis ojos, más de un nuevo acento jubiloso por la Victoria ganada, expresión exacta de su forma, justa en su esencia, de todas las razones que determinan vuestra vocación política. La lealtad de vuestra lealtad que os mueve a confirmar la adhesión incondicional que prometisteis y habéis sabido guardar. La razón de vuestra lealtad, que os obliga a traer delante de mí, la voz del Movimiento. La razón que contiene el mandato de los soldados y del glorioso José Antonio, que impone el deber de llevar a su término la voluntad histórica que dió sentido a su vida y a su muerte ejemplar.

Yo os aseguro que así como mi voluntad, inspirada en mi conciencia del futuro de España, convirtió en norma los veintiséis puntos del Movimiento, genuina expresión actual de la Tradición española, cuya interpretación constante es imperativo indeclinable y exclusivo del Caudillo, esa misma voluntad hará también que se cumplan, por cuanto constituyen el fundamento inviolable del nuevo orden constitucional y la empresa histórica a que el Estado debe servir.

poder enorme de todas las reservas auríferas y monetarias de la nación, junto a la desconfianza de la casi totalidad de las naciones.

No obstante, día tras día, mejoramos la situación merced a las continuadas victorias de nuestras armas, y a las acertadas medidas de nuestro naciente Estado.

Los imperativos de orden económico nos impulsieron normas de restricción y disciplina, indispensables al éxito de la guerra y a la vida de la nación. Así cuando nuestros enemigos y sus poderosos aliados esperaban vernos por el agotamiento de nuestros medios, estaba superada la etapa difícil y cambiada en próspera la angustiosa situación.

En estos dos años y medio, de duro pelear, no sólo se labró y cimentó el triunfo, sino que, a su compás, se creó una potente industria de guerra. Se promulgaron leyes y establecieron mejoras sociales para que no faltase el pan ni la lumbre en los hogares.

Han sido muchos los bastardos intereses afectados por nuestra política económico-social: la de cambios, mantenida con energía contra todos los vientos que limitando el enriquecimiento de nuestros exportadores, permitió reducir considerablemente los gastos de guerra. La de divisas, que por su escasez nos impulsó la racionalización y dirección por el Estado, de muchas actividades industriales, así como la intervención de nuestras exportaciones, obedeciendo a los imperativos de la situación económica.



guerra dejó de hablar España con el lenguaje y tesón que correspondiera a sus mejores tiempos.

En estos episodios de las Cancillerías hemos de rendir un tributo de gratitud a nuestra hermana Portugal, tan unida en pensamiento a nuestra Causa, y a Italia y Alemania, dilectas naciones que formaron el frente de nuestro Movimiento.

Para muchos no habrá sido inadvertida la dimensión exterior de esta contienda. Nuestra posición geográfica, privilegiada en el orden estratégico, era objeto de las ambiciones de determinados pueblos, y el final de nuestra Cruzada no podía ser indiferente para los explotadores de las falsas democracias, para la francmasonería y para el comunismo internacional.

Esto obligó a que nuestra política exterior se caracterizase por su hábil prudencia, buscando en las victorias aplastantes e incombustibles de nuestras armas, la sorpresa del hecho consumado.

### LA ACTIVIDAD DE FRANCIA Y DE INGLATERRA

Logrado el triunfo y descubierta al mundo la monstruosa criminalidad de la vengida coalición..., parecía que con el reconocimiento oficial de nuestra España tenían que desaparecer las dificultades y recelos. Pero no ha sido así: nuestro convenio Jordana-Bérard, inicial base de nuestras relaciones con Francia, se cumple con harta lentitud y con daño para nuestra economía... Y en Inglaterra también permanecen secuestrados y en litigio, gran parte de los valores de nuestros Bancos, por la monstruosa supervivencia de una ficticia sociedad («Benéfica» fundada por los rojos en los postreros días de su cobarde huida.

Nuestra victoria constituye, por otra parte, el triunfo de unos principios económicos, en pugna con las viejas teorías liberales... al amparo de cuyos mitos se estableció el coloniaje sobre muchos Estados soberanos. Esta característica de nuestra revolución es, sin duda, la que despierta más recelos.

### OFENSIVA SECRETA CONTRA NUESTRA PATRIA

Existe una ofensiva secreta contra nuestra Patria, que dirigen los que alentaron los horrendos crímenes de la España mártir, y a quienes secundan, con toda actividad, la masonería internacional, encargada por el mundo de extender la consigna de la anti España, esperanzados con la explotación hábil de los turbios intereses lesionados, y con la inconsciencia española, tan propensa a recoger las maliciosas críticas o las bajas pasiones.

Hemos de aprestarnos, pues, a defendernos y a resistir el cerco. Nuestra bases son sólidas y la razón es nuestra. Pero para toda lucha, cualquiera que sea el campo en que se entable, nos ha de acompañar la fe en

### LA victoria, y la unidad y disciplina en nuestras filas.

Pero no es sólo esta gran batalla, contra los enemigos ocultos de nuestra nación la que exige de nosotros fe, unidad y disciplina: tenemos que levantar y reconstruir España y hacer efectiva nuestra Revolución nacional, mejorando las condiciones de vida de nuestras clases medias y humildes.

Yo tengo fe completa en esa obra, aunque reconozco las dificultades de la empresa.

No recogemos una herencia halagüeña en el campo de nuestra economía, pero sí un tesoro de fe y de virtudes en nuestra juventud y una generosa donación de la naturaleza, que nos ofrece una tierra llena de riquezas naturales.

Yo quiero daros cuenta de esto para que España aprecie cuántas tienen que ser nuestras virtudes y la magnitud del sacrificio que nos imponemos hasta rebasar en el mínimo plazo esta primera meta que nos fijamos.

### PROBLEMAS QUE SE PRESENTAN

El primero y más urgente problema que se presenta a nuestra economía es la nivelación de la balanza de pagos.

El robo y la exportación, por nuestros enemigos, del oro en el Banco de emisión, así como la detención de materias primas, procedentes del extranjero nos ha creado serias dificultades y limitaciones e nuestro indispensable comercio importador.

Hasta el año 1914, en que tiene lugar la guerra europea, el déficit de nuestra balanza de pagos en nuestro comercio exterior alcanza la cifra de ciento cincuenta millones de pesetas, en gran parte compensado por las importaciones invisibles de dinero aportado por los españoles residentes en América.

En los años 1915 a 1919 en que repercute la guerra europea, tenemos un superávit medio conocido de setecientos millones de pesetas por año.

Terminada la guerra, surge de nuevo el desnivel, para alcanzar un déficit entre los años del 20 al 30, de unos seiscientos millones de pesetas.

La proclamación de la República produjo una reducción de las actividades nacionales, y con ella una disminución del globo de nuestro comercio a la mitad aproximadamente, que en el periodo anterior, descendiendo el déficit a 250 millones de pesetas, término medio de los años 31 al 35 inclusive.

Este déficit permanente, invisible de nuestro comercio de todo lo que va de siglo, con la única excepción de los cinco años, en que los suministros a las naciones en guerra nos ofrece un accidental superávit, encierra tal gravedad para nuestra economía, que ha de constituir su anulación la directriz principal de nuestra política económica, ya que, de otro modo, se produciría el fenómeno de que la riqueza nacional continuase agotándose en esta fuerte sangría de centenares de millones que anualmente vigorizan la economía de los países exportadores.

Si examinamos las razones de la persistencia de esa grave situación de desnivel, no corregidas a través de los años, comprobamos la timidez en afrontarlas por parte de los distintos Gobiernos que se sucedieron, en los que, sin que las débiles medidas tomadas entonces hayan repercutido en forma sensible en la resolución del problema.

Tenemos, pues, que afrontarlo ahora, porque no lo han querido resolver en medio siglo y lo hacemos con las arcas vacías, pero con fe plena en los destinos de la Patria.

### EL MOVIMIENTO REANUDA SUS TAREAS POLITICAS

Hoy podemos decir que reanuda sus tareas políticas nuestro Movimiento, por cuanto en estos dos años de medio de dura y empeñada lucha, con la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. sus mayores energías y su más rica savia.

Sin embargo, nuestra rama femenina ha podido presentarnos con orgullo el fruto de un trabajo callado y constante, del que ha sido exponente el hermoso acto de homenaje, en Medina del Campo.

En él lucieron las posibilidades de todo orden de nuestro pueblo, la capacidad creadora de nuestra raza y la razón de ser de nuestro Movimiento.

### LOS QUE SE LEVANTARON FRENTE A NOSOTROS

El problema militar de los primeros tiempos siguieron los de orden económico y administrativo; desconocidos por el mundo internacional y privados de crédito en el exterior. Constituímos los sillares de nuestra obra sobre bases de austeridad y disciplina. Frente a nosotros se levantó el

### BATALLAS LIBRADAS EN EL ORDEN EXTERIOR

En el orden exterior hemos tenido que librar constantes y difíciles batallas... salvando la crisis de las grandes tensiones europeas... Y en esa lucha puedo decirnos con orgullo que ni en los momentos más difíciles de la

### AL MARGEN DEL DISCURSO DEL GENERALISIMO

# ¡Españoles! ¡En apretado haz junto al Caudillo!

El discurso de Su Excelencia el Generalísimo señala una era decisiva en la política española. Ha sido un gran discurso, completo, completísimo, certero, preciso, en el que la situación de la Patria en esta hora primera de la post guerra queda definida sin eufemismos, para que la opinión nacional sepa a qué atenerse y el mundo exterior no abrigue dudas acerca de los fines y de las realidades de la España nueva.

Después del Mensaje de la Secretaría general del Movimiento, pleno de unción patriótica; después de la jura, solemne, de fidelidad al Jefe del Estado, inició el Caudillo su trascendental exposición política y de los veintiséis puntos de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., «que se cumplirán porque son genuina exposición actual de la tradición española, cuya interpretación constante es imperativo del Caudillo». La resurrección de la Patria no se puede conseguir mediante la fría burocracia del Estado, sino por mediación del pueblo, yugado, atado, compacto por propia voluntad y por incontenible resolución de alcanzar la meta por todos anhelada.

El Caudillo ha hecho un balance de la victoria lograda. Obsérvese que no se trata exclusivamente de la victoria militar. Se ha obtenido también en el orden de la política internacional, y de modo especial en el campo de la política exterior. Nos acompañaron buenos amigos: Alemania, Italia, Portugal..., pero hubo que luchar contra las democracias podridas, contra los hombres de las covachuelas, contra el judaísmo, contra la Banca internacional, contra una serie de fuerzas, extensas y poderosas, prendidas a la infancia. ¡Todo esto derrotado y vencido! Por eso la victoria alcanza una magnitud que no puede ni debe pasar desapercibida a nadie.

Aun a través de los días de las asperas de la guerra, España habló alto a los poderosos en la defensa de nuestro derecho. Recuérdese el documento del Caudillo al Gobierno inglés reclamando la concesión de los derechos de beligerancia, documento en el que la poderosa Gran Bretaña era tratada por España de igual a igual, «audacia» que escandalizó al círculo de granujas a que hemos hecho referencia, pero que levantó un torbellino de expresiones de admiración hacia Franco y España en los medios internacionales, no amigos, sino en los indiferentes, y aun en los enemigos tuvieron que cubrir con actitudes incorrectas el sentimiento de respeto que les inspiraba la gallarda exposición del hombre que dirigía, dirige y regirá los destinos de nuestra Patria bendita.

Parecía que vengida la monstruosa coalición, terminarían las insidias y las agresiones de aquella, pero ahí está la gota figura de una Francia que persiste en sus gestos de enemistad y aun de perturbación hacia España. «Nuestro Convenio Jordana-Bérard—ha declarado el Caudillo—se cumple con harta lentitud y daño para nuestra economía, y mientras tanto, Londres sigue el mismo tortuoso camino de París. En Inglaterra también permanecen secuestrados gran parte de los valores de nuestros Bancos».

Franco ha señalado bien los lugares donde se hallan nuestros enemigos. Nuestra victoria no ha servido para hacerles reflexionar. Las democracias se obstinan en combatirnos. Resistiremos al cerco de los pueblos ricos, porque es evidente que hay planteada entre las naciones una verdadera lucha de clases, una auténtica lucha de clases, en la que las naciones ahitas de riquezas quieren seguir subyugando a los Estados que fiamos todas nuestras posibilidades de resurgimiento al esfuerzo común de cada día. Los democracias pecan, yerran, pero purgarán sus errores, sus herejías y sus pecados.

Tocó el Caudillo el sentido de lo constructivo con un detalle y una claridad tales, que permite a los no iniciados en cuestiones económicas darse cuenta exacta de la situación del país en ese orden. Hemos sido robados por los enemigos de España, pero nos reharemos. Afrontaremos, con las arcas vacías, pero con un tesoro inagotable de voluntad y de fe, lo que no se quiso hacer en siglos con oro abundante atesorado. Con voluntad y con fe inquebrantables, España ha vencido al bolchevismo y a todos sus aliados. Ha llegado la hora de trabajar, de producir. ¡Laboriosidad, producción, disciplina, unidad, voluntad de vencer todos los obstáculos, que serán vencidos, bajo la dirección del Caudillo! ¿Quién puede dudar de que saldremos victoriosos de la nueva prueba, cuando el Caudillo nos llevó a la cúspide del triunfo en la batalla cruenta, donde el precio de la victoria era la sangre, eran las vidas, era el dolor físico, era la abnegación?

¡Por nuestro honor y nuestro orgullo de españoles! ¡Puesto el pensamiento en los compatriotas que dieron su vida por nuestra salvación! ¡Por nuestra fidelidad a su memoria! ¡Por nuestra fidelidad a los ideales que les llevaron al sacrificio! ¡En nombre de la Patria adorada y contra la canalla que quisiera humillarnos, laboremos por su resurgimiento con igual fervor con que en todas las horas de la guerra hemos dirigido nuestras plegarias al Sumo Hacedor!

Y por si hay traidores o españoles indignos que quisieran situarse al otro lado de la tapia para hurtar su colaboración al esfuerzo común o para debilitarle, ahí está las palabras finales del Caudillo, fuertes, con sonoridades de clarín, duras, llenas de emoción:

«SI ALGUIEN OSARA CRUZARSE EN EL CAMINO, DEBE ARROLLARLE EL EMPUJE PATRIOTICO DE NUESTRA FALANGE.»

Yo os aseguro que así como mi voluntad, inspirada en mi conciencia del futuro de España, convirtió en norma los 26 puntos del Movimiento, genuina expresión actual de la Tradición española, cuya interpretación constante es imperativo indeclinable y exclusivo del caudillaje, esa misma voluntad hará también que se cumplan, por cuanto constituyen el fundamento inviolable del nuevo orden constitucional y la empresa histórica a que el Estado debe servir»



# Un mensaje pleno de unción patriótica dirigido al Caudillo

## Designación de una ponencia para redactar el dictamen del Consejo Nacional sobre la ley sindical

países productos que comprenden nuestras importaciones y de la situación de nuestra balanza de pagos, con los países de origen, nos presenta la halagüeña situación de que la gran mayoría de los productos no compensados son originarios del campo, y por lo tanto, capaces de producir en el área de nuestra nación.

Es digno de hacerse resaltar, que la potencia militar de nuestro país está directamente interesada en la resolución de estos problemas, por cuanto varios de los productos son esenciales a la defensa nacional en especial la gasolina y los motores, siendo satisfactorio hacer constar que nuestras posibilidades mineras y técnicas permiten la solución de estos problemas, así una orientación de la economía nacional impone a todas las actividades nacionales y sectores financieros su resolución rápida.

Existen en la balanza de pagos otros sectores visibles, pero muy apreciables, que contribuyen a ese desnivel, que es necesario hacer pesar en nuestros tratados comerciales, resolviendo con espíritu nacional, en la esfera que nos sea dable.

Me refiero, a las grandes cifras a que se elevan los grandes fletes del comercio, efectuados en barcos extranjeros, los seguros en Compañías, las películas cinematográficas de otros países, y las patentes, que deben pesar en la confección de nuestros acuerdos comerciales. Pero para lograr esa nivelación más rápidamente no basta el que lleguemos a producir en España aquellos productos de importación, pues implantar industrias y regados exige tiempo, sino que todas las acciones encaminadas a disminuir el déficit y aún convertirlo en superávit rápidamente.

Siendo el déficit la diferencia de los capítulos de importaciones y exportaciones, podremos hacerlo desaparecer atacando a ambos, haciendo disminuir las importaciones y aumentando las exportaciones.

Tenemos, pues, que, a rajatabla suprimir las importaciones que no sean indispensables a la vida de la nación, reduciendo las que aun siendo indispensables, puedan tener, en parte, sustitutivo nacional, y fomentando, por todos los medios, la exportación de nuestros productos.

El sistema de créditos en el extranjero sería el más cómodo, pero el más oneroso. La dificultad que se encuentra en los mercados exteriores para adquirir a largos plazos las indispensables divisas y los crecidos intereses que en una operación de este orden empareja, nos obliga a procurar, por todos los medios, el evitar a reducir al mínimo estas operaciones, buscando, en cambio, en la intensificación, a toda costa de nuestras importaciones, la libertad económica de afianza la política, conquistada con tantos esfuerzos.

### NUESTRA CONSIGNA

Para lograrlo, nuestra consigna ha de ser: producir, producir y producir.

Producir artículos con estimación en el mundo, y que nuestro Estado impulse y asegure su colocación en los mercados.

Para esta obra hay que producir a buenos precios; para conseguirlos mantendremos a toda costa el nivel de vida y la capacidad adquisitiva de nuestra moneda.

Esta política de precios, dificultada por la ambición desmedida de in-

Burgos, 5.—Esta tarde, a las seis, llegó el Generalísimo Franco a la casa Consistorial para continuar la reunión del Consejo Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S. Fué recibido, como por la mañana, por los ministros consejeros. Inmediatamente quedó reunido el Consejo.

El Consejo terminó a las diez menos cuarto de la noche, y el Generalísimo fué despedido por los ministros. El público congregado frente a la Casa Consistorial, le ovacionó con entusiasmo.

El secretario general del Movimiento, señor Fernández Cuesta, facilitó la siguiente referencia del Consejo:

*Se inició la sesión con el juramento de su cargo por los consejeros señores Sánchez Mazas y general Moscardó. Después, se leyó por el secretario general de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S. el mensaje del Consejo Nacional, dirigido al Caudillo, que está concebido en los siguientes términos:*

«Señor: Apenas extinguido el rumor victorioso de nuestras armas, un concierto de voces ha levantado hasta aquí, en disciplinado clamor, la expresión de gratitud de España. Primeramente el Gobierno y el Ejército. Después la iglesia española. No podía faltar en este concierto la voz resuelta y fiel del Movimiento político que tú acudimos: Llegue hoy hasta tí, por medio de este Consejo, y afirmadas por la común voluntad en el servicio.

Una singular tarea concierne al Movimiento en esta múltiple y concorde expresión de agradecido júbilo: la de proclamar, con encendida convicción el triunfo de su Caudillo, paralelo a la victoria militar, que ha hecho realidad sobre la tierra de España, la unidad entre sus hombres. Mientras nuestras armas, por tu genio providente conducidas, iban conquistando a España, surco por surco, alcor por alcor. Tu lucida y serena prudencia política, supo fundar y configurar este Movimiento, desde el día que te servimos. Obra fué también de tu prudencia, haber acertado a alistar bajo el signo guerrero de nuestra Bandera, las banderas gloriosas de otras naciones, como símbolo de la anchura universal de nuestra empresa.

De generación en generación, guardaremos memoria de la sangre que por España han vertido.

Tu logaste infundir un alma nueva en la creación genial de José Antonio, incorporándoles las fuerzas de la Tradición española, cargadas de gloria antigua. Tu has sabido mante-

mediarios y especuladores, necesita de la asistencia pública y de la colaboración estrecha de nuestra Falange.

Es tan importante lograrlo como fué ayer ganar la batalla de la guerra.

Yo espero que esta inquietud mía, que ya es vuestra, llegue a todos los lugares, y con ella la consigna de que encierra la liberación económica de nuestra España, y el bienestar de nuestras clases necesitadas. A cuyo fin se encamina nuestra Revolución nacionalsindicalista.

Esta es mi inquietud, y estas son mis consignas. Vuestra prudencia y vuestro aliento van de darles vida, en las actividades de nuestra Patria.

Si alguien osara cruzarse en el camino, debe arrollarlo el empuje patriótico de nuestra Falange.»

ner con severa y clemente mano, la unidad del Generalísimo Franco, que por tu obra camina con firme ascensión, en el sentido de la plena integración nacional. Tu conseguiste, en fin, dar genuino acento y acabamiento ejemplar al carácter militante de nuestro Movimiento, templándole en el duro ejercicio de la guerra, y metiendo en su tuétano el orgullo de la guerra.

Llegue también la voz de la gratitud a nuestro glorioso Ejército, en cuya virtud ha renacido el noble temple castrense de nuestra estirpe, por obra tuya incorporado al espíritu generoso de nuestro Movimiento.

Señor: hace pocos días fuimos testigos apasionados de una caremonia religiosa, que ha dejado en nuestras almas indeleble memoria. La más autorizada voz de la iglesia española, proclamaba solemnemente la identidad de tu propio destino y el destino de tu pueblo, cuyo régimen, por especial designio de la Providencia, te ha sido confiado. Con júbilo en el corazón han acogido el mensaje gozoso de la Iglesia, los hombres de buena voluntad de todas las tierras de España. A nosotros, los que de cerca te seguimos, con vocación esclarecida por la fe y acendrada por el entusiasmo, me la expresión presentido y anhelo, nos quedó sobrecogidos por la presencia infalible de lo trascendente. Nos parecía oír la palabra de Johová a su profeta Jeremías:

«Mira que te he puesto en este día sobre gentes y sobre reinos, para arrancar y para destruir y para arruinar y para derribar, y para edificar y plantar.»

Señor Caudillo nuestro:

## PARTE DISPOSITIVA DEL DECRETO SOBRE REAJUSTE DE PLANTILLAS EN EL EJERCITO

### Normas para cubrir, con oficiales provisionales y de complemento, las vacantes de oficiales subalternos, profesionales

El «Boletín Oficial del Estado» inserta el Decreto del ministerio de Defensa, dictando normas para cubrir, con oficiales provisionales y de complemento, las vacantes de oficiales subalternos que resulten del reajuste de plantillas para la reorganización del Ejército.

He aquí la parte dispositiva de dicha disposición, de la que publicamos ayer una sintética referencia:

Artículo 1.º Las vacantes que como consecuencia del reajuste de plantillas inherentes a la reorganización del Ejército resulten en la clase de oficiales subalternos, serán cubiertas por el personal de la escala de oficiales provisionales y de complemento, en la forma y condiciones que determinan los artículos siguientes:

Art. 2.º Los oficiales provisionales y de complemento que aspiren a pasar a la escala profesional deberán tener cumplidos dieciocho años de edad, poseer el título de bachiller completo y haber prestado servicio activo en el frente durante seis meses como mínimo.

Art. 3.º La designación de los aspirantes entre los que cumpliendo las condiciones mínimas exigidas, lo soliciten, se regulará por las normas siguientes:

A) Serán los primeros en cubrir plaza:

- Los Caballeros de la Cruz de San Fernando o Medalla Militar individual, por el orden escalonado que se menciona y dentro de la clase, por el de antigüedad en el empleo respectivo.

- Los capitanes, por su orden de antigüedad; pero para poder figurar entre los designados será condición precisa que el interesado haya servido en el frente un lapso de tiempo no inferior al que haya servido el oficial subalterno con menor tiempo de servicio en frente, de los designados, con arreglo al apartado siguiente:

- Las plazas restantes serán cubiertas por los oficiales subalternos, cuya designación queda determinada por aplicación de un coeficiente deducido de modo automático, teniendo en cuenta las circunstancias siguientes:

- Por empleo y antigüedad. Se hará una relación de los aspirantes por empleo y de mayor a menor antigüedad.

- Tiempo de servicio. Se hará una relación de mayor a menor tiempo en filas y teniendo en cuenta que el servicio en unidades de los frentes de combate se computará, asignándole un valor triple del prestado en plaza o servicios no de frente. El tiempo servido en destinos afectos a otros Ministerios no será computado.

- Estudios civiles. Por su carácter general se considerará para Infantería, Caballería e Ingenieros que

No ha sido en vano el dolor de España, pues el sanarás sus males y recobrará el singular destino histórico, que Dios ha señalado a nuestro pueblo. No ha sido estéril la sangre derramada por salvar de la dispersión la unidad de España, pues a todos para siempre nos dejó la misma disciplina y una fe común. No ha sido infecunda la contienda, pues el milagro de la guerra ha obrado el milagro de un mando soberano carismático, ferrosamente acatado y amado por todos los españoles, en el que señaladamente concurren todos los títulos de la legitimidad. La legitimidad que otorga la razón a quien ha instaurado un nuevo orden constitucional y nuevas instituciones políticas.

La legitimidad que otorga la tradición, a quien con la espada en la mano, pone a salvo, bajo su custodia las esencias de su pueblo. Y sobre las demás cosas, la legitimidad que otorga la propia ejemplaridad y la especial asistencia con que Dios favorece a quien en combate victorioso por la verdad y la salvación de su pueblo, le son revelados los arcanos del futuro histórico, y asume el deber indeclinable de forjarlo por su mano.

He aquí que cumplido está el supremo anhelo de José Antonio y cumplido también el mandato de nuestros Caídos: una sola autoridad legítima en su origen y en la vocación de la voluntad, seguida de otras voluntades resueltas, rige, con la ayuda de Dios, los destinos de España, hacia la realización de su empresa histórica, actualizando la revolución nacional. En esta voluntad residen el mando y el derecho. Ella señala a ca-

da español su deber. El nuestro, ahora, estriba en proclamar nuestra resolución inquebrantable de cumplir incondicionalmente los mandatos del Caudillo de España, y en prenda de esta promesa sagrada, consejeros de Falange, confirmando el juramento que una vez hicisteis, puestos en pie, brazo en alto respondedme:

«¿Juráis conmigo por Dios, obedecer siempre al Caudillo y a quienes de él reciben el poder de mandar?»

\*\*\*

A continuación, el secretario general dió cuenta de que el Consejo de ministros, había acordado enviar a informe del consejo nacional, un proyecto de ley sindical presentado por el ministro del Ramo, sobre el que dió éste unas explicaciones al Consejo. Varios consejeros hicieron uso de la palabra para exponer su opinión sobre la misma, terminando la reunión con unas manifestaciones del Caudillo a los consejeros. Después, el Generalísimo designó una ponencia para redactar el dictamen del Consejo Nacional.

La ponencia se reunirá mañana, a las diez, para realizar su trabajo.

### LA PONENCIA

Burgos, 5.—La ponencia está integrada por los señores siguientes:

Don Pedro Gamero del Castillo, don Eduardo Amós, don José Yanguas, don Javier Martínez de Bedoya, don Esteban Bilbao, don Luis Arellano, don Leopoldo Panizo, don Joaquín Miranda, don Luis Orgaz, don Francisco Basterreche, don Eugenio Montes y don Ernesto Jiménez Caballero.—D. R. V.

ción y Orden público, no podrán participar en el curso de que se trata.

Art. 10. Los alumnos de las gloriosas Escuelas de Falange, que por causa de haber podido terminar sus estudios, proseguirán éstos en la forma que se determine, y a su terminación se incorporarán a la escala en el puesto que les corresponda, en consecuencia con la antigüedad que hubiera tenido, de no interrumpirlos, la promoción a que por su vicisitud resulten incorporados, en la escala que las promociones que con arreglo al ciclo escolar normal debían terminar sus estudios con fecha posterior a Junio de mil novecientos cuarenta, se les asignará la antigüedad de los procedentes de la clase de provisionales, a los cuales se antepondrán dichas promociones.

Art. 11. Por el ministro de Defensa Nacional se redactarán las disposiciones pertinentes para el desarrollo de este Decreto.

### DETENCION IMPORTANTE

#### El autor del asesinato de Ramiro de Maeztu

Y de don Javier y don Francisco de Borbón, primos de don Alfonso Madrid, 5.—Ha sido detenido Luis Pons Castro, que dirigió un chequeo de los arrabales de Madrid. Está convicto y confeso de los hechos siguientes:

Con un grupo de milicianos anarquistas, socialistas y comunistas sacó de la cárcel a Ramiro de Maeztu, llevándole a la pradera de San Isidro donde fué martirizado y asesinado. Inmediatamente se apoderaron de don Javier y don Francisco de Borbón, primos de don Alfonso, a los que también asesinaron.

Luis Pons Castro, que recibía instrucciones, y las cumplía, del ministro de la Gobernación.

También se desprende de sus declaraciones que el embajador de la Argentina, señor García Mansilla, encargado de Negocios del mismo país señor Pérez Quesada y el embajador de la Gran Bretaña hicieron gestiones para libertar a Ramiro de Maeztu. También pidieron la libertad de los hermanos Borbón. Además la esposa de don Ramiro de Maeztu solicitó que se permitiera a su esposo refugiarse en la Embajada británica, en la que ella se encontraba.

### Atentado contra la duquesa de Kent

#### Se hicieron varios disparos sobre ella

Por fortuna ha resultado ileso

Londres, 5.—Cuando la duquesa de Kent, hermana política del Rey, se dirigía a Kensington en automóvil, un individuo hizo varios disparos contra ella, siendo inmediatamente detenido el agresor.

La duquesa, que se dirigía a presenciar una función de cine, y que ha resultado ileso, no se enteró del atentado hasta poco después.

Se ignora quién es el agresor ni qué móviles le han llevado a intentar contra la duquesa de Kent.—Mundial.

### Acción diplomática de Alemania e Italia

#### Hoy firma de un pacto de no agresión germano-letón

Mañana se negociará el germano-estoniano

Berlín, 5.—El jefe de la juventud portuguesa ha llegado esta mañana a Berlín, en visita particular.

Mañana llegará el ministro de Negocios Extranjeros de Letonia, con objeto de firmar el Pacto de no agresión entre este país y el Reich. También es esperado el ministro de Relaciones Exteriores de Estonia.

Berlín, 5.—En Sofía ha sido firmado un acuerdo cultural italo-bulgario, valiendo por tres años y prorrogable por otros dos.

Uno de los puntos más importantes del acuerdo es la introducción de la lengua italiana como idioma obligatorio en las escuelas superiores de Bulgaria.—Mundial.

### ¡Labradores!

Si queréis bieldar con poco trabajo visitar esta casa. Compra venta de toda clase de avataadoras, precio de venta desde 250 pesetas, marca «La Reina de Castilla». Venta de las acreditadas hoces marca «R»

Reparación de maquinaria PAULINO GARCIA Carbonero el Mayor

## Legionarios italianos y soldados españoles en Nápoles

Anoche llegó la flota. Desembarcó el señor Serrano Súñer, que fué aclamado por la muchedumbre

Hoy revistará el Rey-Emperador a las tropas

Roma, 5.—La Prensa italiana saluda calurosamente al ministro español de la Gobernación, señor Serrano Súñer, que ha sido acogido por el pueblo de Nápoles con grandes demostraciones de simpatía.

Los diarios observan que Serrano Súñer es una de las figuras más significadas de la revolución y del renacimiento español.

Al desembarcar el representante de España fué recibido por el ministro del Exterior de Italia, conde Ciano.

Las tropas legionarias desembarcarán mañana, al amanecer. A las once, serán revistadas por el Rey-Emperador.

Con motivo del regreso de los legionarios, el Duce ha hecho pública una orden del día en la que le dice que la Patria los saluda en esta hora en que vuelven a ver los confines sagrados del suelo patrio después de treinta meses de lucha victoriosa. Habéis sellado—añade Mussolini—la unión entre España e Italia. Gracias también a vuestra colaboración, ha surgido la España Una, Grande y Libre. Durante los treinta meses de lucha habéis sido la pesadilla de las plutocracias. La División Littorio seguirá con sus actuales cuadros. Habéis merecido plenamente este gran premio.—Mundial.

\*\*\*

Berlín, 5.—Esta noche han arribado en el puerto de Nápoles ocho vapores con 20.000 voluntarios procedentes de España. Todo el pueblo napolitano espera con ansiedad el instante de poder abrazar a sus hijos victoriosos que desembarcarán mañana a primera hora, y desfilarán seguidamente ante el Rey y el Duce. En la parada participarán 3.000 españoles, a los que acompañará su ministro de la Gobernación, señor Serrano Súñer.—Mundial.



# Multitudes vitorean a España y a Franco en Alemania y en Italia

## Grandioso recibimiento a los legionarios italianos y a los soldados españoles en Nápoles, y a la Legión Cóndor y delegación española en Berlín

### Hitler: "Franco acometió la empresa sobrehumana de salvar a España"

#### La situación en Palestina

El ministro inglés de Colonias, Lord Curzon, ha expresado su preocupación por la situación en Palestina. En un discurso pronunciado en la Cámara de los Comunes, el ministro declaró que la situación en Palestina es cada vez más crítica y que la obstrucción de las operaciones militares inglesas por parte de los judíos partidarios de la independencia es un obstáculo para el bienestar de la zona.

Un diputado laborista preguntó anoche en la Cámara de los Comunes a Mr. Curzon si el ministro tenía alguna noticia sobre la posibilidad de un acuerdo que permitiera la libre circulación de personas y mercancías entre Palestina y el resto del Imperio británico.

Curzon respondió que no había ninguna noticia de este tipo y que la situación en Palestina seguía siendo muy delicada. Dijo que el gobierno británico estaba haciendo todo lo posible para resolver el problema de una manera equitativa y satisfactoria para todas las partes interesadas.

#### La anexión de Albania por Italia

Los intereses albaneses, materiales, económicos y étnicos están garantizados por la nueva Constitución de Albania. El rey Víctor Manuel III, al declarar la anexión de Albania a Italia, expresó su esperanza de que esta unión fortaleciera la estabilidad y el progreso de la región balcánica.

La nueva Constitución garantiza los derechos de todos los ciudadanos albaneses, independientemente de su origen étnico o religioso. Se establecen medidas para asegurar el bienestar económico y el desarrollo cultural de la población.

#### El recibimiento en Berlín a la Legión Cóndor

Hitler: "De la ayuda a España surgió la idea de un acercamiento italo-alemán". El Canciller alemán expresó su admiración por el valor y el sacrificio de los soldados de la Legión Cóndor que lucharon por la libertad de España.

En un discurso pronunciado en la tumba de los caídos de la gran guerra, Hitler declaró que la ayuda a España había sido un acto de valentía y que había fortalecido la amistad entre Alemania e Italia.

#### Importantes donativos para Auxilio Social

El general Orgaz, hijo adoptivo de Calatayud, ha recibido importantes donativos para el Auxilio Social. Los donativos consisten en dinero y bienes que serán utilizados para ayudar a las familias necesitadas durante la guerra.

El general Orgaz expresó su agradecimiento por la generosidad de los donantes y dijo que el Auxilio Social estaba haciendo todo lo posible para atender a las necesidades de la población.

#### Barcelona, 6.—En la Diputación

Barcelona, 6.—En la Diputación han recibido dos donativos importantes, uno de los legionarios civiles de Franco en Méjico, consistente en once toneladas de azúcar, y otro de los Adoradores de Santiago Apóstol, consistente en un cargamento de víveres de todas clases. Uno y otro están destinados a los servicios de Auxilio Social.

#### La Orden de Malta

Y las iglesias destruidas en España. Barcelona, 6.—Ha llegado en avión procedente de Burgos y de paso por Italia, el ministro plenipotenciario de la Orden de Malta en España, el cual ha manifestado que habló con el Gobierno acerca de la reconstrucción de los templos destruidos, y que hará una exposición de ellos al gran maestro de la Orden, que se encuentra en Roma.—Mundial.

#### La grandiosa ceremonia que ha tenido lugar en Nápoles

Nápoles, 6.—En presencia de centenares de millares de personas poseídas de extraordinario entusiasmo han pisado tierra italiana los legionarios que fueron a España a combatir, al lado de los españoles, contra el comunismo.

En la población ondean por todas partes banderas de los colores de Italia y de España. Todos los barcos surtos en aguas de Nápoles están engalanados. El tiempo, espléndido, contribuye al mayor realce de la grandiosa recepción dispensada a legionarios y soldados españoles.

#### OPERACIONES DE DESEMBARCO

Las operaciones de desembarco de las tropas que han pernoctado a bordo de los ocho navíos llegados de Cádiz, han comenzado al alba, durante algo más de tres horas, siempre con orden perfecto y entre gran entusiasmo. Se sucedían las escenas emocionantes, entre los repatriados y sus familiares. Las tropas españolas han sido, como las italianas, objeto de inenarrables exteriorizaciones de admiración y cariño, y los nombres de España y de Italia, de Franco y del Duce, entre Himnos patrióticos y marchas militares, han estado brotando constantemente de las gargantas de los emocionados napolitanos.

A medida que iban pisando tierra las formaciones, iban alineándose en los muelles, que se poblaron con las unidades formadas por los 23.000 hombres de la expedición, a los que rodeaba una incontable multitud que no ha cesado un momento de aplaudir a las tropas.

#### LLEGAN PERSONALIDADES ITALIANAS

Alrededor de las diez de la mañana, y procedentes de Roma, llegaron el secretario general del partido, Aquiles Starace y los subsecretarios de Guerra, Marina, Aeronáutica, presidencia y África italiana.

#### LLEGA EL REY-EMPERADOR

A las diez cuarenta llegó el tren especial que conducía a Su Majestad el Rey de Italia y Albania y Emperador de Abisinia, que fué recibido por el ministro de Negocios Extranjeros, Galeazzo Ciano; por el ministro español de Gobernación, señor Serrano Suñer, que fué presentado a Víctor Manuel III, por el conde Ciano, y después de breves momentos de conversación se formó un largo cortejo, en cuya cabeza iban, con el Soberano, los dos ministros citados, siendo objeto de entusiasmas exteriorizaciones.

#### GAMBARA SALUDA AL REY

A las once en punto, y a los acordes del Himno italiano, hizo su entrada el cortejo en el muelle Luigi Aza, entre las aclamaciones de la multitud, mientras las formaciones legionarias y las españolas presentaban armas. El general Gambará, jefe supremo de las fuerzas expedicionarias italianas en España, salió al encuentro del Rey, a quien saludó, colocándose seguidamente a la izquierda de Víctor Manuel III, a quien facilitaba detalles sobre los legionarios recién llegados. Mientras tanto, las tripulaciones de los buques, formadas en cubierta, izaban banderas y hacían sonar las sirenas, y las bandas de música de a bordo interpretaban los Himnos nacionales italiano y español.

#### LOS LEGIONARIOS

Los voluntarios italianos, excepto tres mil que saldrán inmediatamente con dirección a Roma en unión de los españoles para participar en el desfile que tendrá lugar en la Ciudad Eterna, han sido distribuidos en los pueblos de los alrededores hasta su marcha definitiva a las poblaciones de procedencia, que comenzará y concluirá hoy mismo.

#### DESFILE DE LAS FUERZAS

Inmediatamente después el Rey, los ministros y demás personalidades, se trasladaron a la plaza del Plebiscito, en la que habían sido instaladas cinco tribunas. La central fué ocupada por Víctor Manuel III, Serrano Suñer, Ciano, Starace y otros representantes del Gobierno.

La primera en desfilar fué la banda de música del Real Cuerpo de Carabinieri y a continuación lo hizo el general Gambará con su Estado Mayor. Hecho esto, el Rey-Emperador invitó al ilustre general a tomar asiento en la tribuna de honor.

Desfilaron seguidamente los 3.000 soldados españoles entre un clamor de vitores y ovaciones. Seguían a los españoles las formaciones legionarias, manteniéndose durante todo el desfile el clamor de júbilo de la muchedumbre.

El desfile ha sido impecable y muy vistoso, habiendo durado unos veinticinco minutos. Con frecuencia se oía el grito: «Gloria a los defensores de la civilización!»

Terminado el acto, el Monarca se dirigió a Palacio, rindiéndole honores una compañía del 31 Regimiento de Infantería.

#### LOS PRÍNCIPES DE YUGOSLAVIA

Berlín, 6.—El Príncipe Pablo de Yugoslavia recibió ayer por la tarde al Führer y Canciller en el palacio donde se ha alojado durante su permanencia en esta capital. La entrevista celebrada por los dos jefes de Estado fué larga.

A las seis, el Príncipe Regente fué saludado por el mariscal Goering y por el ministro Ribbentrop, saliendo seguidamente los Príncipes y su séquito para la estación, donde tomaron el tren especial que les conduce a Yugoslavia, habiendo sido objeto de muy cariñosas despedidas.

#### BANQUETE EN HONOR DE SERRANO SUÑER

A las 12,30 el conde Ciano ha ofrecido un banquete en honor del ministro de España señor Serrano Suñer, al que han asistido también los generales Pariani y Valle, el embajador de España señor García Conde y otras personalidades.

El jefe del Departamento Naval del Bajo Tirreno ha ofrecido también un almuerzo en honor de los generales, jefes y oficiales españoles.

#### A ROMA

A mediodía, Su Majestad el Rey-Emperador ha salido en tren especial para Roma, siendo objeto de una grandiosa despedida por el pueblo napolitano.

Esta tarde, después del almuerzo, marcharán también a la Ciudad Eterna, en tren especial, los ministros Ciano y Serrano Suñer.

#### Los Príncipes de Yugoslavia

Han regresado a su país. Satisfacción por el resultado de la visita.

Berlín, 6.—El Príncipe Pablo de Yugoslavia recibió ayer por la tarde al Führer y Canciller en el palacio donde se ha alojado durante su permanencia en esta capital. La entrevista celebrada por los dos jefes de Estado fué larga.

A las seis, el Príncipe Regente fué saludado por el mariscal Goering y por el ministro Ribbentrop, saliendo seguidamente los Príncipes y su séquito para la estación, donde tomaron el tren especial que les conduce a Yugoslavia, habiendo sido objeto de muy cariñosas despedidas.

La Prensa alemana, así como la de Budapest, se expresan en tonos muy optimistas respecto al resultado de la estancia del Príncipe Pablo en Berlín; ya que no obstante ser muy sinceras y amigables las relaciones entre los dos pueblos antes de esta visita, se considera que los cambios de impresiones culminarán en acuerdos de trascendencia para la política europea.—Mundial.

#### EN MADRID

#### Oficios religiosos por los asesinados

Madrid, 6.—Continúan en Madrid los actos religiosos de las diferentes entidades a la memoria de los caídos durante la dominación roja.

Esta mañana, en la iglesia de los Luises, se ha oficiado una misa cantada por los cincuenta profesores, ingenieros y alumnos del Instituto de Artes e Industrias asesinados por los marxistas.

También en la iglesia de San José ha tenido lugar a las once de hoy una misa organizada por el Círculo de la Unión Mercantil e Industrial en sufragio de las almas de los comerciantes muertos durante la dominación roja.

A las doce se ha oficiado otra a expensas del Colegio oficial de arquitectos en sufragio de los colegiados caídos por Dios y por la Patria.—Mundial.

#### Las tareas del Consejo Nacional

Burgos, 6.—A las diez y media de esta mañana se ha reunido la ponencia designada por el Consejo Nacional de Falange Española Tradicionalista para redactar la Ley sindical, que una vez ultimada será entregada de nuevo al pleno del Consejo para su superior aprobación.—D. R. V.

#### Una gran bandera en la costa

Ferrol del Caudillo, 6.—En una eminencia costera los artilleros de las baterías de Costa han colocado, en el pico más alto, una bandera nacional como homenaje a los Caídos.

Por sus grandes dimensiones será vista a gran distancia desde el mar.

#### DISPOSICIONES OFICIALES

#### Para el alquiler de viviendas

Cédula de habitabilidad a partir del 1.º de Julio. Burgos, 6.—El «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día de hoy publica una Orden del ministerio de la Gobernación, en la que se dispone que, a partir del día 1.º de Julio, todo propietario viene obligado a adquirir la cédula de habitabilidad en la Fiscalía de la Vivienda como trámite previo para ofrecer en alquiler la vivienda o local que con ella tenga relación de continuidad. La tramitación de esta cédula se acomodará a las instrucciones que se señalan en la Orden citada.—D. R. V.

#### MULTITUDES EN LA AVENIDA ESTE-OESTE

Berlín, 6.—Desde primera hora de la mañana el pueblo berlinés se había congregado a lo largo de la gran avenida Este-Oeste para saludar a los voluntarios de la Legión Cóndor, que serán recibidos por el Führer y Canciller.

Los componentes de la Legión habían sido acampados en el campo de Doebritz, en las inmediaciones de la capital.

En la plaza, frente a la Escuela Politécnica de Charlotemburgo, había profusión de banderas de España y del III Reich, y toda la ciudad está engalanada.

Las calles por donde había de desfilar la Legión están acordonadas por fuerzas de Policía para contener a las grandes masas de público.

#### LA COMISION ESPAÑOLA

Minutos antes de las nueve se oyeron las primeras ovaciones, que señalaron el saludo de Alemania a la Comisión española, presidida por el teniente general Queipo de Llano, que desfiló entre vitores en dirección a la tribuna de honor que le había sido reservada.

#### servada, sentándose con él los generales Aranda, García Valiño, Solchaga, etc.

En otra tribuna, inmediata a la de los militares españoles, tomaron asiento los ministros del Reich, altos jefes del partido nacionalsocialista, embajadores de España, Italia, Japón, Hungría, Yugoslavia y otros países.

También fueron muy ovacionados cuando se dirigían al lugar donde se hallaba formada la Legión Cóndor, el general Richthofen, último comandante en jefe de esa formación en España, su antecesor, el jefe del Estado Mayor alemán, von Warlipot y otros generales.

#### LLEGA EL CANCELLER

A las diez en punto hizo su entrada en la avenida Este-Oeste el Canciller Hitler, en cuyo honor estalló un grito unánime, imponente, de «Hitler, Hitler, Hitler».

#### EL DESFILE

Una vez en su tribuna el Führer comenzó el desfile de la Legión Cóndor, haciéndolo en cabeza el mariscal Richthofen y su Estado Mayor. Abrió marcha el grupo de Aeronáutica, seguido por el que sirvió de instructor a los soldados españoles, yendo a continuación los carros blindados y el grupo de la Marina de guerra. También desfilaron los antiguos miembros de la Legión Cóndor, que primero estuvieron en España y regresaron a Alemania con anterioridad a la repatriación definitiva.

Si fué un clamor inmenso el que se mantuvo al paso de estas formaciones.

#### trada en la avenida Este-Oeste el Canciller Hitler, en cuyo honor estalló un grito unánime, imponente, de «Hitler, Hitler, Hitler».

Una vez en su tribuna el Führer comenzó el desfile de la Legión Cóndor, haciéndolo en cabeza el mariscal Richthofen y su Estado Mayor. Abrió marcha el grupo de Aeronáutica, seguido por el que sirvió de instructor a los soldados españoles, yendo a continuación los carros blindados y el grupo de la Marina de guerra. También desfilaron los antiguos miembros de la Legión Cóndor, que primero estuvieron en España y regresaron a Alemania con anterioridad a la repatriación definitiva.

#### SE HAN VUELTO LOCOS LOS MADRILEÑOS?

#### 750 millones para mejoras urbanas!

Madrid, 6.—El Ayuntamiento ha impreso una memoria sobre las mejoras que se introducirán en la capital de España.

Según esa memoria, se estudia la construcción de nuevas avenidas, cuyo coste será de 150 millones de pesetas; comunicaciones ferroviarias subterráneas, por un importe de 410 millones; reforma de calles, por 182 millones; diversos servicios municipales, que costarán 150 millones.

En este plan se estudian obras tan importantes como la reforma de la Castellana y una nueva Gran Vía; un nuevo ramal de ferrocarril subterráneo, de cinco kilómetros de longitud, que unirá a la calle de Torrijos con la Plaza de Toros; ampliación del Stadio Metropolitano y construcción de otros tres; construcción de un velódromo cubierto, que costará cuatro millones de pesetas, y traslado de la casa de fieras a la Casa de Campo.

Al mismo tiempo se reformarían y construirían doce grandes mercados, cuyo coste sería de treinta millones de pesetas.

Las obras de mayor envergadura son las de accesos y comunicaciones interiores, cuyo presupuesto se eleva a más de 400 millones.

El coste total del plan se eleva a la formidable cifra de 750 millones de pesetas, estableciéndose un primer proyecto por 591 millones.—Logos.

#### A los señores médicos

El Instituto IBYS tiene el gusto de participarles la existencia de sus numerosos productos: sueros, vacunas, opoterapia glicéridica y comprimida, inyectables y los productos químicos (Bario, Bicarcitos, Exoformos, Anafébrina, CALCIO) en todas las Farmacias.

LA DELEGACION



## LOS ESFUERZOS DE SU SANTIDAD EN FAVOR DE LA PAZ

# Mensaje a Alemania, Italia, Francia, Inglaterra y Polonia

### ¿Ha expresado el Papa a Londres su inquietud por las negociaciones con la Unión Soviética, porque prepararían el camino al triunfo del bolchevismo?

EN VALENCIA

### Lo que abandonan los "rojillos"

Valencia, 5.—El alcalde ha manifestado respecto a los objetos indebidamente poseídos, que en algunos trozos de la acequia, en Moncada, aparecen con frecuencia máquinas de escribir y de coser, mantones de Manila y otros objetos. También aparecen en cines y teatros, sortijas, relojes, pulseras y otras alhajas que al amparo de la oscuridad dejan abandonados sus ilegítimos poseedores. Logos.

### NOTA DEL GOBIERNO CIVIL

### El próximo día del Corpus festivo a todos efectos

El excelentísimo señor ministro de la Gobernación, en orden telegráfica, recuerda y ratifica, orden de Junio del pasado año que declaraba feriado a todos los efectos día Corpus Christi, encomendando a los gobernadores que, de acuerdo con los delegados del Trabajo, determinen apertura y cierre de establecimientos, jornada de trabajo y excepciones justificadas, a cuyo efecto se hace público la siguiente orden:

A tenor de lo ordenado por la Superioridad se considera como domingo, a los efectos de trabajo, el día 8 del corriente. Exceptuándose el comercio de la alimentación y las peluquerías, que podrán permanecer abiertas en la mañana del referido día hasta la una de la tarde; asimismo se mantienen las excepciones que la legislación vigente señala para espectáculos públicos, bares, confiterías, etc., etc.

Los empresarios abonarán a sus obreros los jornales correspondientes a este día y podrán recuperarse del importe devengado el precitado día, recuperando las horas no trabajadas en fechas sucesivas y conforme a lo que previene la legislación vigente.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento de lo ordenado.

Segovia, 6 de Junio de 1939. Año de la Victoria.—El gobernador civil, José Malcampo y Fernández de Villavicencio.

### VISITAS

Nuestra primera autoridad civil ha recibido esta mañana las siguientes visitas:

Director de los Establecimientos provinciales de Beneficencia; alcalde y secretario de Ayllón; señor tesoro de la Junta de Protección a Menores; Comisión de Cuéllar; señor Ibarrrondo; don Primitivo Martín, jefe provincial y delegado de Sanidad de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.; señor director del Instituto y vocal de la Comisión depuradora C) de esta provincia.

### Impresión penosa en Londres y en París por el estado de las negociaciones

Roma, 5.—"Il Popolo" hace notar en su editorial de hoy que Su Santidad ha especificado que las gestiones de la diplomacia pontificia han estado dirigidas a los hombres de Estado europeos. Por tanto no parece que se haya realizado ninguna cerca de Roosevelt.

El Santo Padre ha expresado su satisfacción y reconocimiento por lo que ha sabido acerca de los sentimientos e intenciones de hombres de Estado influyentes en la política del viejo continente. Esta expresión debe referirse a Hitler y Mussolini, pues no cabe duda que los dos jefes de Alemania y de Italia deben ser considerados en primer plano cuando se habla de "hombres de Estado".

Hace notar el diario que el Papa ha aludido a la fórmula de una paz duradera que sale de la libertad y de la unión de las naciones.—Mundial.

Londres, 5.—Los periódicos "Daily Mail" y "Daily Express" creen saber que Su Santidad el Papa piensa convocar una Conferencia.

El primero de dichos diarios dice que el Santo Padre expresará su inquietud por las negociaciones de Gran Bretaña con Moscú, que prepararían el camino del triunfo del bolchevismo en Europa.

"Daily Mail" dice que las naciones a las cuales se dirigirá el Sumo Pontífice son Alemania, Italia, Gran Bretaña, Francia y Polonia. Mundial.

### DALADIER Y BONNET

París, 5.—Daladier y Bonnet han conferenciado hoy. Se cree que la conferencia versó sobre las negociaciones con la Unión Soviética.

### DICE UN PERIODICO BERLINES

Berlín, 5.—Un diario de esta capital, comentando el discurso pronunciado ayer por el jefe del Gobierno francés, dice refiriéndose al "NO" de Francia sobre las verdaderas reivindicaciones de los territorios alemanes: "Podemos contestar que la actuación de Alemania dentro de sus territorios es cuestión que incumbe estrictamente al Reich, y no toleraremos la intervención de Londres y de París en nuestros problemas vitales".

### EL DISCURSO DE HITLER

Nueva York, 5.—Los periódicos re-



Su Santidad Pío XII, cuyos esfuerzos en favor de la paz parece que adquieren el mayor relieve en estos días

producen el discurso del Canciller Hitler en lugar preferente. "New York Times" dice que ese discurso debe ser considerado como una nueva manifestación de paz.

### CHAMBERLAIN NO QUIERE IR A MOSCÚ

Londres, 5.—El primer ministro, mister Chamberlain, ha sido preguntado en la Cámara de los Comunes si no quería tomar en consideración la visita oficial a Moscú, tanto más cuanto que en ocasión reciente declaró que los estadistas de las grandes potencias deberían establecer contacto personal. Mr. Chamberlain contestó que la de-

claración que hizo en su tiempo se refería a las condiciones y circunstancias de entonces (periodo de Munich, Berchtesgaden), pero no cree que tal visita tuviese finalidad práctica en estos momentos, con lo cual ha rechazado la sugerencia de visitar la capital de la Unión Soviética.

### INDIFERENCIA DE MOSCÚ.

### IMPRESION PENOSA EN LONDRES

Berlín, 5.—Los periódicos ingleses no ocultan su mal humor por el nuevo gesto realizado por Moscú. Se recordará que con ocasión de la reciente reunión del Consejo de

la Liga ginebrina, el Gobierno soviético faltó a la promesa de enviar a Molotoff. Inmediatamente, como para compensar la falta, se anunció la visita de Vorochiloff a Londres, pero también acaba de anunciarse que esta visita no se llevará a efecto.

Esta actitud de la Unión Soviética suscita en Londres una impresión penosa.

Desde Moscú dicen que los periódicos soviéticos no señalan la entrega de la contestación soviética a la proposición franco-británica, y que no publican indicación alguna sobre el ulterior desarrollo de las negociaciones.—Mundial.

### PROTESTA LITUANA. LA CUESTION BALTICA

Berlín, 5.—La Prensa de Lituania publica una nota de carácter oficioso en la que se rechaza el apremio soviético para la seguridad de los Estados bálticos, y dice que éstos no desean garantías unilaterales porque serían incompatibles con su neutralidad.

Los periódicos franceses dudan de la efectividad de un acuerdo anglo-franco-soviético. "Le Temps" ha puesto en evidencia a este respecto la imposibilidad de coartar la libertad de los Estados bálticos.

"Le Jour" dice que la alianza con la Unión Soviética no está hermana con el orden establecido, y añade que el pequeño capital francés está reclamando todavía el pago de los títulos rusos.

"Le Matin" da cuenta también de que Su Santidad ha dirigido una nota a Italia, Alemania, Francia, Gran Bretaña y Polonia.

### CHAMBERLAIN SIGUE SIN PODER CONTESTAR

Londres, 5.—Mr. Chamberlain ha declarado esta tarde en la Cámara de los Comunes acerca de la contestación soviética:

La respuesta del Gobierno soviético a la proposición franco-inglesa, fué recibida el sábado y se está procediendo a estudiarla. Añadió que el Gobierno haría una declaración sobre esa respuesta en fecha inmediata, cuando haya sido estudiada.

### Mozoncillo

Rifa de un cuadro

En Mozoncillo el día 30 de Mayo ha sido rifado un cuadro de Nuestra Señora de Rodelga, dibujado por Anacleto Migueláñez, habiendo correspondido al número 1.218, lo que se hace público para que quien posea y presente dicho número pueda ir a reclamar el cuadro en término de treinta días a contar desde el del sorteo. Transcurrido ese tiempo no se admite reclamación.

Corresponsal

### LUBRIFICANTES MINERVA-OIL

Trade Mark ALTA CALIDAD Representaciones Buitrago, 8 Telf. 301 Segovia

**JUAN BARRIOS** Médico Medicina interna. Rayos X Consulta: de dos a cinco José Zorrilla, 24. Telf. 372

**PENSION CHICLANERO** de JOSE OLMEDILLAS GOMEZ Pensión completa. Todo confort Avenida José Antonio, 27. Madrid

**MARILU** El lápiz de moda para labios. No los pinta; los rejuvenece **PERFUMERIA VELASCO** Isabel la Católica, 2 Teléfono 260

### Piernas y brazos artificiales

HE AQUÍ LAS CARACTERISTICAS DE NUESTRAS PIERNAS ARTIFICIALES

- Están fabricadas casi exclusivamente de aluminio o de madera, como sea más conveniente en cada caso. Son, pues, muy ligeras de peso, condición esencial para que se pueda andar con ellas sin fatiga.
- Los pies son de caucho (de los que se nos concedió privilegio de invención), dispuestos de manera que sin enlaces ni resortes de ninguna clase, imitan todos los juegos de las articulaciones naturales.
- Están unidas fijamente a un cinturón anatómico, ajustado con exactitud a los contornos del cuerpo que, mediante un cerco de suspensión, soporta su peso e impide que se desvíen, sean cualesquiera los movimientos que hagan los interesados, tanto al caminar como al sentarse.
- Las cajas superior o inferior del aparato, según que las amputaciones sean, respectivamente, de muslo o de tibia, tienen en un interior un corselete semielástico que, abrazando todo el muñón, lo sujeta suavemente y le comunica mayor fuerza para que, al ponerse en marcha el individuo, empuje hacia adelante dicho miembro artificial.

**HERNIAS, EVENTRACIONES, CAIDA DEL ESTOMAGO, DESVIACIONES DE LA COLUMNA VERTEBRAL, CORVADURAS DE LAS PIERNAS, ETC., ETC.**

Aparatos especiales para estas afecciones según el método personal del ortopédico

**DON JERÓNIMO FARRE** Artiguo Ortopédico de la Clínica de Niños de la Facultad de Medicina de Madrid Recibirá visitas en SEGOVIA, de once a una y de tres a seis, en el hotel Comercio Europeo, el día 22 y la mañana del 23 de Junio actual, y en CUÉLLAR, el 24, en el hotel La Castellana. En MADRID, en su gabinete, calle del Marqués del Valdeiglesias (antes de las Torres), número 5.

### Centro Instructivo y Protector de Ciegos

Lista de números premiados del "Cupón pro-ciegos", correspondientes al sorteo del día 3 de Junio de 1939: Premio de 20 pesetas, número 334. Premios de 3 pesetas, números 34, 134, 234, 434, 534, 634, 734, 834, 934.

Sorteo del día 5 Premio de 20 pesetas, número 423. Premios de 3 pesetas, números 23, 123, 223, 323, 523, 623, 723, 823, 923.

### Notas de Hacienda

Señalamiento de pagos El ilustrísimo señor delegado de Hacienda se ha servido señalar el pago de los siguientes libramientos: Don Julián Toledano, don Julio González, don Luis Gómez, don Juan García, don Román Martín, don José Bachiller, don José M. González, don Dámaso García, don Auspicio Herranz, don Elías Bernardos, don Luis Herranz, don Teodoro Ramos, don Sergio Bartolomé, don Cirilo Bartolomé, don Leandro Fraile, Klein S. A., Goestch y Bos, Defensa Antigás, don Andrés A. García, doña Julia Sancho, don Pablo Aragonés, don Ezequiel Domingo, don Alvaro Sostres, don Emiliano Escorial, don Epifanio Pardo, don Víctor Matesanz, don Martín Alvarez, señor inspector provincial de Sanidad, señor habilitado del Distrito Forestal, señor delegado del Trabajo, señor jefe de Telégrafos, señor conservador del edificio de Comunicaciones, señor pagador de Obras públicas, señor administrador de la Prisión provincial, señor administrador del Hospital Asilo y señor administrador de la Prisión central de Cuéllar.

Se abre el pago durante diez días a los Ayuntamientos de esta provincia, de los recargos municipales del 20 por 100 de industrial y urbana y de las 16 centésimas de territorial, correspondientes al primer trimestre del año actual.

### Junta provincial de Beneficencia

### "Día del Plato único" y "Día semanal sin postre"

Se está verificando la recaudación del Plato único y Día semanal sin postre correspondiente al mes de Mayo, que terminará el sábado, día 10. Las fichas que no sean satisfechas en los días señalados para la recaudación serán puestas al cobro a domicilio con el recargo del veinte por ciento la primera vez y del cincuenta por ciento la segunda.

### Dr. Fernández Seco

Profesor del Instituto Rubio Médico del Hospital de la Princesa y Beneficencia Municipal de Madrid ESPECIALISTA EN GARGANTA, NARIZ Y OIDOS, ACCIDENTALMENTE EN SEGOVIA Plaza del Instituto, 2, bajo Consulta de 12 a 1 y de 3 a 4

### Sellos de caucho

con nuevo escudo español, tampones para sellos, placas, rótulos y números emblemas, etiquetas en relieve. Servicio rápido ALBERTO GONZALEZ Perocota, 1 Teléfono 292 Apartado 22 Segovia

### LA GAFITA DE ORO

El mejor surtido en monturas para gafas y toda clase de cristales Se sirven las recetas de los señores oculistas con rapidez y economía MARINO MOZO Plaza del Corpus, 6

### Anuncios breves

De una a veinte palabras, una peseta cincuenta céntimos; por cada palabra más, diez céntimos. Las abreviaturas y cifras, hasta cinco números se contarán como una palabra.

"Electrón" Reparación de RADIOS, con precisión, prontitud y garantía. Juan Bravo, 52 principal, Segovia.

Subsidio familiar Se gestionan los cobros del obrero y se hacen los pagos del patrono, facilitando cuantas dudas tengan. «CASTILLA» Agencia de negocios, plaza de la Rubia, 9, apartado 36.

Próxima apertura de las Escuelas Normales de Maestros y Maestras. Edad de ingreso, catorce años y tres años de bachillerato. Preparación por profesorado competente. Informar don Albino Charle, Asunción, 6.

Señora formal que entienda de cocina, con cuarenta pesetas mensuales y comida, durmiendo fuera. Razón, en esta Administración.

Subsidio familiar Me encargó de los cobros de los patronos y el cobro de los obreros. Plaza de la Rubia, número 1.

Automóviles requeridos o desahucados, se gestionan los cobros del patrono y se hacen los pagos del obrero. Informamos sobre último Decreto. Plazo presentación hojas reclamación hasta 9 del corriente. «CASTILLA», Agencia de Negocios, Plaza Rubia, 9.

"Pelucos" Sólo empleando los aparatos «RADIOELEX» con todos los sistemas, «ANTINEA» para las puntas con sin hilos y «CARACOL» para ensortijados fuertes, podrá garantizar PERMANENTES PERFECTAS. TINTURAS «KOMOL» y todos los productos especiales para VESTRAS, PROFITERIA, LABORATORIOS CARASA, RENTERIA (Guipúzcoa).

Vendo cama de matrimonio de hierro, barrotes dorado. Razón, Isabel la Católica, 5, primero.

Vendo choto suizo de un año. Para tratar, Pedro Arribas, Camino Nuevo, número 8.

Almoneda se venden varios muebles. Razón, Casa de la Moneda.

Chico para tienda, se necesita. Razón, Administración del periódico.

Zapateros traspaso portal acreditado. Razón, en la Administración de este periódico.

Pastos Se arriendan para 600 reses lanares, de Junio a 1.º de Noviembre, en término de La Higuera. Para tratar, con el señor alcalde.

Se venden perchero, dos camas, mesa cocina, dos camillas y otros muebles. Santa Ana, 10, segundo, derecha. De diez a doce.

Almoneda Vendiéndonos varios objetos. San Millán, Carretas, número 12, principal.

Se traspasa bar acreditado en sitio céntrico. Razón, en la Administración de este periódico.

Pérdida de rueda de automóvil en el trayecto de Santa María de Nieva a Segovia. Se ruega devolución casa de Andrés Minguéz (almacén de maderas de Segovia), donde gratificarán.

Vendo puertas y ventanas viejas. Carrocerías Capellán (San Millán).

Se arriendan pastos por temporada para 700 u 800 cabezas lanares en Otero de Herrera. Tratar, con el presidente de la Junta.

Se venden dos vacas suizas; una parida, otra abortada, a parir, segundo y tercer parto. Tratar, con el arrendatario del caserío de la Rumbona (Madrona).

Vendo vaca suiza del segundo parto, abundante producción. Tratar, Víctor Pecharrómán, en Sotosalbos.

Choto extraviado, de un año, negro, con la punta de la cola esquiada, el día 24 de Mayo, de la vacada del Arroyo de Cuéllar. La persona que le haya recogido avisará a su dueño don Anacleto García, en Arroyo de Cuéllar, quien abonará gastos.

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR Don Martín Esteban López Que falleció en Pinilla Ambroz el día 8 de Junio de 1938 Habiendo recibido los auxilios espirituales y la bendición de S. S. R. I. P. Su afligida esposa doña Isidora González Llorente; hijos Dolores y Valentín Esteban González; hijo político don Miguel Esteban Cuesta; nietos Martín, Esteban y Amparo Esteban Esteban; hermana Trinidad Esteban; hermanos políticos, sobrinos y demás familia, Ruegan a sus amistades una oración por su alma y asistan a la misa que se celebrará en Pinilla Ambroz el día 9 del mes actual y hora de las diez de la mañana (hora oficial), que será aplicada por su eterno descanso, por lo cual les quedarán sumamente agradecidos.